



Fiji

Penanggulangan COVID-19 yang Inklusi Disabilitas

Apa yang terjadi



Pada Mei 2020, **Forum Disabilitas Pasifik** membantu **Federasi Penyandang Disabilitas Fiji (FDPF)** untuk menanyakan kepada para penyandang disabilitas tentang apa yang mereka ketahui dan pahami mengenai **COVID-19**.



Para penyandang disabilitas ditanyakan apakah **COVID-19** telah mempengaruhi... mereka:

Pekerjaan

Kesehatan

Pendidikan

Pengalaman kekerasan berbasis gender



FDPF menggunakan hasil untuk meminta agar disediakan penerjemah dan transkripsi bagi para Tuli dan Kurang Dengar pada saat-saat pengumuman nasional tentang **COVID-19**.

Siapa yang membuat ini terjadi?



Organisasi-organisasi penyandang disabilitas menyukai pekerjaan **FDPF** yang memastikan hak-hak dan tanggung jawab para penyandang disabilitas diakui.



FDPF telah bekerja sejak 1984 agar para penyandang disabilitas diperlakukan adil dan ditanyakan untuk hal-hal terkait diri mereka.

Apa yang dilakukan dari 2018 hingga 2022



Mereka melihat para penyandang disabilitas tidak menemukan layanan-layanan terkait **COVID-19** yang dapat mereka gunakan.



Mereka mengetahui tentang seberapa besar pengeluaran Pemerintah Fiji untuk **COVID-19**.



Mereka mengetahui kalau Pemerintah tidak mengeluarkan uang agar para penyandang disabilitas bisa mendapatkan informasi tentang **COVID-19**.



Karenanya, mereka mengadakan rapat-rapat informasi publik agar lebih banyak orang tahu bagaimana agar tetap bisa aman.

Kenapa ini penting



Ini menunjukkan setiap orang harus diikutsertakan pada saat terjadi keadaan darurat di masa mendatang. Ini merupakan contoh baik tentang bagaimana organisasi-organisasi yang bekerja bersama dapat mengubah apa yang dilakukan pemerintah.

Bagaimana DRF dan DRAF telah membantu?



Pada tahun 2020 **Disability Rights Fund** dan **Disability Rights Advocacy Fund** memberikan uang untuk membantu **FDPF** bertanya kepada para penyandang disabilitas tentang bagaimana **COVID -19** telah berdampak kepada mereka.